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Tout au long de l’été, au cœur de CHEVAL BLANC SAINT-
TROPEZ, découvrez tous les jeudis et vendredis un déjeuner
enchanteur mêlant saveurs et senteurs.  La maison GUERLAIN
s’invite à votre table pour un déjeuner aux accords mets et
parfums. L’expérience se poursuit ensuite au Spa Cheval
Blanc, à la découverte du soin rituel exclusif A l’Ombre des
Pins. La journée se termine en beauté par un moment de
détente ensoleillée sur la plage de la Maison. 

Throughout the summer, embark upon an enchanting journey
with Guerlain Beauty Experts every Thursday and Friday at
Cheval Blanc Saint-Tropez. Enjoy the flavours of a gourmet
lunch along scented notes. Then prolong the experience at
the Cheval Blanc Spa to discover the exclusive ritual care À
l’Ombre des Pins. The journey ends with a relaxing moment
on the beach of the hotel.

DÉBORAH et LUC DEROMME, experts en matière de maitrise d’œuvre et de déco,
travaillent désormais en duo et en famille au cœur du cabinet 2DMO.  Partenaires
clé de votre projet, ils vous proposent une étude de faisabilité avant votre
achat immobilier. Un service précieux qui fait souvent toute la différence. 

Deborah and Luc Deromme, experts in project management and interior design,
now work together in their family 2DMO firm. They intervene as key partners in
your real estate project and can carry out a feasibility study before purchase:
a valuable service that often makes all the difference.
Infos : 04 83 73 50 10

2DMO

Quelques marches au fond du jardin pour descendre au Spa de l’HÔTEL
LOU PINET, aménagé comme une grotte secrète. L’isolement idéal pour
pouvoir pleinement savourer ses sensations, pendant un massage ou une
séance de remise en forme. La marque américaine Tata Harper Skincare,
partenaire du Spa, s’est imposée comme une évidence. Les soins mis au
point sont certifiés bio et hautement concentrés en actifs tandis que les
protocoles et la gestuelle sont élaborés sur mesure. Le Spa dispose de
deux cabines de soin, dont une double, un hammam, une salle de fitness
avec puits de lumière plein ciel : l’essentiel pour lâcher prise et retrouver un
équilibre malmené par le rythme effréné du quotidien. Un coach est disponible
à la demande pour concevoir un programme personnalisé. Tous les matins,
un cours de yoga a lieu dans le jardin, au son des cigales.

At Hotel Lou Pinet, a short walk down to the end of the garden takes you to a
spa designed as a secret cave. This remote spot is perfect to fully experience
the pleasant sensations of a massage or fitness session. As a partner, Tata Harper
Skincare has been an obvious choice. Indeed, the American brand has developed
treatments that are certified organic and highly concentrated in active ingredients
while its protocols and routines are specifically designed for salon treatments.
The spa has two treatment rooms (including a twin room), a hammam, and a
gym with panoramic skylights: just what you need to let go and restore the
balance that the frantic pace of everyday life has disrupted. A coach is available
upon request to create a personalised programme. Each morning, a yoga class
is given in the garden to the sound of cicadas.
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